



Jubiläumsausstellung unter besonderen „Corona-Bedingungen“ – Ärztlicher Direktor als künstlerischer Teil von „Socha & Friends“

Leipzig, 21. Mai 2021 – Die neue Ausstellung im Diakonissenkrankenhaus Leipzig wird eine besonders runde Sache. Zum hundertsten Mal können sich Künstler mit ihren Arbeiten hier im Klinischen Arztdienst präsentieren. Zusätzlich zum Jubiläum lässt auch die personelle Zusammensetzung der kreativen Köpfe dieser Werkschau aufhorchen. Denn unter der Überschrift „Socha & Friends“ zeigt sich erstmals auch der Ärztliche Direktor des Diako, Dr. Ulrich Socha, von seiner künstlerischen Seite.

Neben seinen Funktionen als Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Klinik für Unfallchirurgie und Orthopädie hat er mehr als zwei Drittel der 100 Ausstellungen, die seit Mitte der 1990er-Jahre im Leipziger Diakonissenkrankenhaus stattgefunden haben, selbst initiiert und organisiert. Bevor sich der 66-jährige Mediziner zum Jahresende in den Ruhestand verabschieden wird, erfüllt er sich nun noch einen lang gehegten Wunsch. Als Teil einer Gruppenausstellung wird er eigene Fotografien ausstellen, die bei seinen Reisen durch die Welt entstanden sind.

Für diese 100. Ausstellung hat sich Dr. Ulrich Socha drei künstlerische Freunde an die Seite geholt, die sich alle schon einmal in einer eigenen Ausstellung im Diako zeigen durften. Es handelt sich um den Grafiker und Theatermacher **Frank Schletter**, den „Ballbirds“-Erfinder **Uwe Schürmann** und den Fotografen **Kay Zimmermann**.

Die Jubiläumsschau wurde in dieser Woche mit einer Mini-Vernissage eröffnet – im kleinen Kreis und unter Einhaltung aller Abstands- und Hygieneregeln. Die Ausstellung wird noch bis August im Klinischen Arztdienst des Krankenhauses zu sehen sein. Da absehbar Corona-bedingte Einschränkungen weiterhin gelten werden, ist im Sommer eine **Finissage** als krönender Abschluss geplant. Derzeit ist aber noch nicht absehbar, ob und wann diese Veranstaltung tatsächlich möglich sein wird.

Auf einen Blick:

100. Ausstellung im Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig
„Socha & Friends“

mit Arbeiten von Dr. Ulrich Socha, Frank Schletter, Uwe Schürmann und Kay Zimmermann
Zeitraum: Mai bis August 2021

Ort: Klinischer Arztdienst (Erdgeschoss)

[Link zum Ausstellungsflyer](#)



Das **Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig** ist ein sächsisches Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit einer Kapazität von 250 Betten. Pro Jahr werden hier über 14.000 Patienten stationär und rund 25.000 Patienten ambulant behandelt. Zum Leistungsspektrum des evangelischen Krankenhauses gehören sieben Fachkliniken mit den Schwerpunkten Allgemein- und Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie, Gefäßchirurgie, Pneumologie, Gastroenterologie und Onkologie, Kardiologie und Geriatrie sowie Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie. Im Haus sind zudem ein zertifiziertes Darm- und Gefäßzentrum sowie mehrere Belegkliniken angesiedelt. Das nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierte Diakonissenkrankenhaus Leipzig ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig. Es betreibt eine Berufsfachschule für Gesundheits- und Krankenpflege und ist Mitglied im Traumanetzwerk Westsachsen.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu **AGAPLESION** gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.250 Betten, 40 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.500 Pflegeplätzen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 16 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 15 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,5 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Weitere Informationen über AGAPLESION finden Sie im Internet unter: www.agaplesion.de. Möchten Sie keine Pressemitteilungen mehr erhalten, senden Sie uns einfach eine E-Mail mit dem Betreff „Abmeldung“ an alexander.friebel@ediacon.de.

Pressekontakt

Ev. Diakonissenkrankenhaus Leipzig

Georg-Schwarz-Straße 49, 04177 Leipzig

Referent Unternehmenskommunikation

Alexander Friebel

T (0341) 44 43 - 583, F (0341) 44 43 - 513

alexander.friebel@ediacon.de www.agaplesion.de